

Fecha: 01/09/2003 Sección: PROVINCIA

Páginas: 19

## CABRA

## El colectivo La Sierra abrirá en Lucena una sede para diabéticos

La asociación pide más servicios en el hospital

## **MANUEL CHACÓN**

■La Asociación Comarcal de Diabéticos La Sierra, cuya sede central está en Cabra, abrirá este mes una delegación en Lucena, según ha informado la presidenta de la asociación, Antonia Ruiz, quien ha declarado que "tras una serie de reuniones mantenidas entre nuestra asociación con el alcalde lucentino y con representantes de otras asociaciones de Lucena, finalmente la sede quedará abierta en el edificio del centro cívico Quiebracarretas". Ruiz destacó que la ubicación de este servicio ha sido posible tras la colaboración prestada por la Federación de Asociaciones de Vecinos de Lucena.

Hasta ahora, el colectivo La Sierra desarrolla toda su actividad comarcal desde su sede en Cabra, y con la nueva oficina de Lucena "los enfermos de diabetes de esa cíudad y de los municipios cercanos podrán obtener información sobre la enfermedad y sobre las necesidades de este colectivo de enfermos a través de una persona cualificada para ello", según dijo Antonia Ruiz, quien además informó de que se llevaba trabajando en el de-



ANTONIA RUIZ.

sarrollo de este proyecto desde el pasado año, y que el obstáculo principal era la falta de espacio.

Una de sus principales reivindicaciones es la instalación en el Hospital comarcal Infanta Margaríta de Cabra de una unidad de endocrinología. Entre sus últimas actividades destacan los campamentos de verano que han celebrado en Cardeña, en los que han participado niños y niñas diabéticos. Según Ruiz "el balance ha sido muy positivo porque hemos conseguido reunir a 56 niños de eda-